

Q18.「ちゃんねるよっかいち」に対するご意見をお寄せください。
(番組に対するご感想、改善すべき点、取り上げてほしいテーマなど)

- 1 ネットの環境上、ここ最近ケーブルテレビが観られなくなつたので、あきらめていましたが、このアンケートでYouTubeで観られると知つたので、今後はYouTubeで観たいです
- 2 特になし
- 3 祭り等有りますがもう少し時間長めでお願いします。
- 4 市報を紙ベースからCTY等媒体を通じたものとするためチャンネル四日市を充実してほしい。
- 5 視たことが無いので特になし。
- 6 YouTubeなら、チャンネル登録しておいて、気になる内容があれば、見ようと思います。
登録しましたが、内容が固いなあ…
新型コロナのこの時期、こんなに頑張ってます！みたいな地域活動、企業の紹介や応援、週1ペース、5分の紹介でも、やってくれると見たいなと思います。
- 7 新聞の放送番組にさえ掲載されていない事が市の対応に疑問を感じます、四日市だけという事ならば北勢版のデモ掲載すれば知つてもらえると思います、回覧板でチラシを出していますがその費用でネット又は新聞に掲載したらどうでしょうか。また放送番組でももう少し知らせた方が良いことを見せてください、見てもらう事にもう少しアイデアを出す事です
- 8 良い意味でも悪い意味でも手作り感と素人感がすごく感じられる。
市民リポーターは微笑ましいが、なんなくリポーターさんもインタビューされる側にも緊張感が感じられて、私だけかもしれないが見ている側もなんとなく緊張します。
- 9 四日市の昔からの文化・風習、美味しいお菓子、
四日市弁の紹介(小生は四日市に住んで40年たつが地方方言には特に興味があります。
- 10 市民が担当するリポーターをなるべくいろんな人に変える。
- 11 四日市に住んでいても知らない町もあるので、いろんな町の紹介をしてほしいです。
- 12 他の市町村で勤務しています。
一定規模以上の市町村はこういった広報番組を持っている場合が多いと思いますが、視聴率はあまりよくないです。
やはり市の施策等を周知するのであれば全世帯配布の広報媒体がもっとも効果的ですし、番組に膨大な費用を費やすのではなく、着実な広報媒体をしっかりと守っていく必要があると思っています。
- 13 特に無し
- 14 ちゃんねるよっかいちをYouTube見てみます。
- 15 視聴者が興味を持つような内容を イベントの事前案内等
- 16 ちゃんねるよっかいち、市政相談と言い、何か”ちょっと伝えとこ”、”聞いておこう”。
――これで仕事が全て――市民の1人として理解に苦しむ事が多い。特に近年！
- 17 ユーチューブに有るのをしました。これからは見ます。
- 18 別はない。
- 19 特になし
- 20 四日市市民の方が、四日市に来られた親族やお友達を連れて出かける、
四日市の名所や食べもの、お土産物を紹介してほしいです。
- 21 申し訳ないが意識してみるよりも、たまたま見る方が多いので広報での告知がもっと必要かな？
四日市貨物駅の動画も広報で知ってyoutubeで見ました
- 22 身近なニュースを見ることは興味深いことなので、
新聞やテレビの地方ニュースにさらなるローカル色を出すといいのではないか
- 23 ちゃんねるよっかいちはどうしたら視聴出来るのですか？？
- 24 四日市の様々なおすすめを放送してほしい
- 25 B-1グランプリ
- 26 テレビしか映像情報を得られない(インターネットやスマホでは視ない)方もまだ多いと思うので、現状のままでいいと思うが、「何をやっているか」があまり見えてこないような気がする。
各論的な番組内容より、総論的に「ちゃんねるよっかいち」というものがある、
このような内容をやっていて役に立つ、といったことを積極的に広報する必要があるのではと考える。
Youtubeでもテレビでも、情報はありふれているので、
四日市市民にとってこのように有益である、という、ある意味ニッチな点に特化して制作、広報をしていただければと思う。
- 27 行政各部の取り組んでる課題の紹介
- 28 どんな番組をやっているか知らないのでPRして欲しい

Q18.「ちゃんねるよっかいち」に対するご意見をお寄せください。

(番組に対するご感想、改善すべき点、取り上げてほしいテーマなど)

29 次回から、しっかりみたいとおもいます

30 「ちゃんねるよっかいち」の放送よくわからない

31 いつもお疲れ様です。週単位で生活している関係上、週単位で放送して頂けると有難いですな。
たまに観ると同じ番組だった。って、ことが多々ありますから。

32 国体 どこわか

33 もっと情報を放送してほしい。

34 よくわからない

35 地元を取り上げた番組が良い。

36 広報等では扱いにくい話題や、その時の速報的な情報を提供してもらえたうらと思います。

37 どんな内容かもっと広報していけばよいと思う。

38 ちゃんねるよっかいちで何をやっているかわからない。

39 興味を引く番組ではなく、時間を持って見ようとは思わない。

興味があるコンテンツとして。

・市内の交通事情報

・事件事故情報

・警察の活動

・名所旧跡(簡潔にテンポ良い構成で)

・新たに決まった政策

40 特にありません。

41 市民目線で紹介しているので、分かりやすく親しみやすいです。

42 TV配信もいいのですが、YouTubeでのアーカイブ配信をもっと広報した方が良いと思います。

43 自分としては、テレビよりもYouTubeを見る時間の方が長いので、

YouTubeでちゃんねるよっかいちのバックナンバーが見られるのは良いと思う。

高齢者はスマートフォン等で動画を見ない人が多いので、テレビ媒体の市政情報番組は残した方が良いと思う。

44 2さい～10さいまでの子どもが四人います。

コロナで休みになりましたが、ケーブルテレビで、先生の授業を、各学年短時間ずつ放送してはどうでしょうか?

小さい子どもに、パソコンや、タブレットで一人で勉強させるのは難しいです。

テレビなら気軽にみんなが見られるので助かります

45 存在自体知らないので、もっとをしてほしい

46 YouTubeにアップされたら、市のTwitterでお知らせして欲しい。

テレビ放送の案内はされているが、テレビで見るよりYouTubeのほうが見やすいので。

47 きちんと見たことはない。

48 四日市市内で頑張っている中小企業

49 頻繁に視聴していないので、今の状態が私にとって快適でありこれ以上の要望はありません。

50 特色ある自治会活動

51 見ない理由。

①番組を放送しているという告知、周知が足りないので頭に残らない。

②番組を見たいという衝動にかられない。

52 イノベーション四日市というテーマが今一解らない。

物流基地、先端技術、コンビナートなどの有効な結びつきにより、

四日市をどのように変革していくのか、もう少し判り易くPRした方が良いように思う。

53 特になし

54 学生向けの番組があるよいですね。

55 災害情報関係の提供が充実してきていることを感じる。良いことだと思う。

56 防災情報

57 毎回楽しみに視聴しています。

これからも我が町四日市市の情報を発信していただくようお願いします。

58 なし

59 全然知らなかつた。見るようとする

60 個人的にはあまり記憶に残る番組ではなくもう少しインパクトがないとダメだと感じます

61 特になし

62 見たことがないので、どんなものかわかりません。テレビがCTYではありません。

63 YouTubeは見逃したときなどや繰り返し見ることが出来るので続けてほしい。

64 特になし

Q18.「ちゃんねるよっかいち」に対するご意見をお寄せください。

(番組に対するご感想、改善すべき点、取り上げてほしいテーマなど)

65 回覧板で回ってくるものや、個別に配られる広報よっかいちなどは念入りに見ますが、

新しい媒体のネットでの視聴は、うっかり忘れていたりしてなかなか観ません。

私のような年代はそういう習性が染みついているのかもしれません。

66 文化的なことを多くやってもらいたい。

市は文化のことをよく口にしますが、

市が率先して歴史的文化財やお祭り山車行事の講演会がありません。

私はお隣の桑名市や鈴鹿市或いは名古屋市等へ毎年「講演会」を拝聴させてもらっています。

四日市市も文化的行事の講演や勉強会などを行って、

これを「ちゃんねるよっかいち」で放送回数を分けて放送するのもよいかと思います。

文学では丹羽文雄よ取り上げているが、田村泰次郎も忘れないでもらいたい。

67 防災や介護など身近な問題を取り上げてほしい

68 いつ、どんなテーマが放送されているのかが、まず分からない。

興味がある内容ならもっとよく観ると思う。

69 全く知らなかつたので、申し訳ないです。

70 継続することが大事だと思う。

小中学生の職業体験として利用できるようにとか、オンライン教育の手助けになるコーナーがあればいいように思う。

71 学生のスポーツ活動を取り上げて欲しいです。

72 ・市長の考え、市政の同様や具体例については出来る限り放映市でほしい。

・重要な番組については事前の予告も重要。

73 市政の単なるPRだけでなく市民からの批判や要望など辛口の意見に対する見解や改善策なども番組で紹介するようにすれば視聴する気も起きる。

74 三重テレビやNHKや、ネットの情報で県内の必要な情報を得ているので、わざわざ見ないかなというのが本音です。

75 まちづくり構想の進行状況を紹介してほしい

76 ちゃんねるよっかいちで、子供も出演して、

一緒に四日市の歴史やこれから開発される土地や公園について、辿っていけたら良いなと思います。

77 身近な情報

78 今はコロナ情報を

79 CTYに加入していないので見れません

80 もう少し、市政について詳しく説明してもらいたい

81 私の様に、見たことがない市民は多いのでは。

継続するならば、配信方法がテレビであれYouTubeであれ、何らかのアピールが必要だと思います。

広報は必ず全ページ読んでいますが、

「ちゃんねるよっかいち」については必要性を感じず、見ていても困りません…。

82 ちゃんねるよっかいちのポスターや広告のような物を

駅などの市民が通る場所に設置してみてはどうでしょうか

83 前懸賞が楽しみでした。今は暇がないのでわからないが、

84 ありません

85 テレビはあまりみないので活字媒体でしたほうが有る程度年配者にはいい

86 今後、環境に配慮されている会社やお店や人の取り組みなどを紹介して、

市民の方にも環境問題を知っていただき、みんなで応援していけたらと思います。

87 その日に放送する番組がどのようなものか事前にわからない。

たまにctyで見かけるけれど、たまたまのとき。

88 放送日と内容の掲示において、「広報よっかいち」に掲示されていますか。

見つかりませんでした。裏面に掲示していただければ、見やすいと思いますが。ご検討ください。

89 特になし

90 もう少し踏み込んで(詳しく)ほしい

91 四日市市政に批判的見方の意見をこそ、積極的に紹介し、眞の民意をくみ取る方向が望まれる。

92 コロナ禍のなか、日常生活のなかで楽しめる話題や暮らしの情報を多めに放送してほしいです。

93 CTYは視聴環境が無いがYouTubeで視聴出来ることを初めて知ったので今後は視聴したい。

YouTubeで視聴出来る事を知らない人も多いのでは?